
Entro la fine del 2016 entrerà in funzione

Visita al cantiere Pisamover
Enrico Rossi si dice soddisfatto
della struttura per raeroporto

PISA
"Siamo di fronte ad un 'opera di dimensione europea che
n n h ni nte d ;-A; r lle AA 1 itta ntin _talio a e a v a ea ue e ec co e, q
più avanzate. È la dimostrazione che non scherzavamo

° f --- quando abbiamo deciso di dirottare qui un finanziamen-
to europeo straordina-21
rio di 21 milioni di curo,

Le attività che sono stati ben allo-

dello scalo cati e ben spesi. Mi pare
che tutto si sia svolto nei

saranno tempi giusti e che siamo
velocizzate di fronte ad una infra-

e modernizzate struttura di svolta per Pi-
sa e per il suo aeroporto.
Insomma la svolta c'è e

può portare crescita, turismo , lavoro". Equesto il primo
1b Q commento del presidente della Regione, Enrico Rossi,

arrivato al cantiere del Pisamover accompagnato dal sin-
daco. Marco Filippeschi. "Sono felice - ha concluso Ros-
si - che entro l'anno questa bella struttura entri in eserci-
zio e credo che anche l'aeroporto ne venga esaltato e la
sua fruizione ne risulti velocizzata e modernizzata".
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